

Die Kultur des

Die hier folgenden Aufsätze erschienen in der Mitte der achtziger Jahre im „Niederlausitzer Boten für Stadt und Land," theilweise auch im „Cottbusser Tageblatt" und in der „Cottbusser Zeitung". Dadurch ist es erklärt, daß der Leser ein und dasselbe öfter wiederholt findet und daß frühere Angaben bisweilen durch spätere ergänzt und berichtigt werden. Die Quelle aus welcher das Meiste geschöpft worden ist, sind die alten Akten des landrathlichen Archivs in Cottbus.

E. v. G.

Veröffentlicht in Band 3

Band No. 3

aus dem Jahr 1888

5821